



INFORMATIONS



MULHOUSE Cour des Chaînes

(Salle de conférences)



Début le vendredi 18 octobre 2019



DURÉE : 02:00

Prix : **5.00 €**

PROFILS :

PRE REQUIS :

Aucun.

Inscription vivement conseillée avant la conférence, places limitées.

Gratuit pour les adhérents sur présentation de la carte d'adhésion.

MATERIEL : Aucun

CODE ACTIVITÉ : 4MU738

DESCRIPTION

Si l'art gothique est d'origine française, il connaît à partir du XIIIe siècle un grand succès en Occident et se répand dans la plupart des pays occidentaux.

L'art gothique se situe dans le prolongement de l'art roman. En effet, les bâtisseurs des cathédrales de la seconde moitié du XIIe siècle ne changent pas profondément de style. Mais ils utilisent de façon systématique et rationnelle des procédés architecturaux déjà connus, tels que l'arc brisé et la voûte sur croisée d'ogives.

- Les maîtres d'oeuvres et leurs outils
- Le nombre, les plans
- L'apport des campagnes
- La lumière des roses
- Les protections de l'édifice
- Consolidation(s) éventuelle(s)

OBJECTIFS

L'architecture gothique ou art français est un style architectural d'origine française qui s'est développé à partir de la seconde partie du Moyen Âge en Europe occidentale. Illustration vivante et riche d'images.

SÉANCES

Jour	Date	Horaire	Durée	Lieu
Vendredi	18-10-2019	15:00	02:00	Cour des Chaînes, 15, rue des Franciscains - 68100 Mulhouse